

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Alhamdulillah dengan segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia serta izin-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan Skripsi ini yang berjudul : **“Analisis Strategi Peningkatkan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Sektor Perdesaan dan Perkotaan Pada Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru”**. Shalawat beriring salam penulis kirimkan kepada Nabi Muhammad S.A.W yang telah memberikan suri tauladan dan pengajaran, sehingga terbukaklah berbagai hikmah ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi umat manusia hingga akhir zaman. Skripsi ini adalah salah satu syarat yang harus penulis tempuh dalam meraih gelar kesarjanaan pada jurusan Administrasi program studi administrasi Publik di Universitas Islam Riau.

Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis sudah berupaya memaksimalkan untuk menyelesaikan Skripsi ini sesuai dengan kaidah penelitian ilmiah dan ketentuan yang ditetapkan fakultas. Walaupun demikian penulis sangat menyadari bahwa dalam Skripsi ini masih ditemukan kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu kritikan dan saran sangat dibutuhkan demi perbaikan Skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah banyak membantu dalam penulisan Skripsi ini diantaranya adalah :

1. Rektor Universitas Islam Riau Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH. MCL yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, M.Si sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
3. Bapak Hendry Andry, S.Sos., M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Administrasi Publik Fakulta Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Univeritas Islam Riau.
4. Bapak Indra Syafri, S.Sos., M.Si selaku Dosen Pembimbing I, yang telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam penulisan Skripsi ini.

5. Ibu Evi Zubaidah., S.Sos. I., MPA selaku Doen Pembimbing II, yang telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam penulisan Skripsi ini.
6. Bapak dan ibu Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Politik yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini, mudah-mudahan ilmu yang bapak dan ibu berikan bermanfaat bagi semua orang termasuk diri penulis.
7. Seluruh staf, Karyawan/ti Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau serta Perpustakaan Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis menyelesaikan administrasi mengenai surat-menyurat dan keperluan penulis yang berhubungan dengan penyelesaian skripsi ini.
8. Teristimewa buat Ayahanda Amrizal Malay dan Ibunda Parida Piliang yang selalu memberikan inspirasi, merawat dan membimbing yang senantiasa sabar, tabah dan juga terus berdoa untuk keberhasilan penulis, dan serta telah banyak membantu baik moril maupun materil dalam menyelesaikan studi dan tidak lupa kakak-kakakku Ira Feblina SE, Zalida Widyanti Amd, Melati Murni S.AB dan adik-adikku Rajib Darmawan dan Harpan Gunawan yang selalu memberi dorongan dan semangat kepada penulis, dan Afzan Ashari yang selalu member dorongan dan semangat kepada penulis.
9. Kepada teman seperjuangan Tiffany Theresia, Fitri Handayani, Wilda Sari Siregar, Shinta, Yulia, Eja dan kepada seluruh teman-teman kelas AP D angkatan 2013 yang telah memberikan dukungan dan masukan kepada penulis.

Semoga ALLAH SWT memberi pahala atas jasa dan kebaikan mereka semua. Penulis sadar bahwa Skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh larenanya, penulis tidak menutup diri untuk mendapat kritikan dan saran yang tentunya lebih membuka cakrawala penulis dalam menyelesaikan Skripsi lebih baik lagi.

Akhirnya penulis berharap semoga Skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukan dimasa yang akan datang. Semoga apa yang kita lakukan mendapat imbalan dari Allah SWT. Amin ya rabal'alam, akhir kata penulis mengucapkan.

Wassallamu'alaikum Wr. Wb

Pekanbaru, 28 Maret 2018

Penulis

Mega Pertiwi

